

Beschluss:

Der Antrag wurde gem. Beschluss der Ratsversammlung vom 03.07.2018 an den Hauptausschuss überwiesen.

Ratsherr Joost bringt den Antrag ein und führt aus, s. E. sei es die Pflicht eines Ratsmitgliedes, die abgefragten Informationen einzufordern. Er ergänzt, dass seiner Meinung nach die Information der Ratsmitglieder in der Sitzung des Hauptausschusses am 28.08.2018 nicht vollumfänglich erfolgt ist. Ratsherr Kühl erwidert, den gewählten Gremien der Gesellschaften obliege die Überwachungsfunktion, hier bestünden weitreichende Informationsbefugnisse. Eine Auskunftspflicht an einzelne Ratsmitglieder bestünde s. E. nicht.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bittet er um Abstimmung über den Antrag.

Der Antrag wird mit einer Enthaltung ansonsten einstimmig abgelehnt.

Abstimmungsergebnis:	Ablehnung Ja-Stimmen: / Nein-Stimmen: 9 Enthaltungen: 1
Endgültig entsch. Stelle:	Hauptausschuss